
令和３年度 第 5回定例会（9月会議）一般質問 

令和 3年 9月 9日                                           

質問 

順 
議員氏名 質 問 事 項 質  問  の 要 旨 

質問の

相手 

１ 中城峯  

 

１ 子ども・

子育て支援事

業について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 通学路の

安全確保につ

いて 

 

１ 子ども・子育て支援事業について 

（1）国・県・町独自の支援事業についてどのよう 

 な制度があり、町の総合計画及び令和 3年度の 

予算書にどのように反映し、実行していくのか 

 

（2）子育てしやすい町となるよう、どのような支 

援事業を計画し、実行していくのか 

 

（3）地域ぐるみの支援事業環境整備に向けた取り 

 組みと、意識の醸成をどのように図っているか 

 

（4）町の人口増加のため、どのような施策を講じ、 

 実行していくのか 

 

 

２ 通学路の安全確保について 

（1）町道、高山中央線の通学路の安全確保につい 

て、どのように考え、どのような施策を講じる 

のか 

 

 

町 長 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

教育長 

２ 福本 悟 

 

１ 子ども・

子育て支援の

充実について 

 

本町における、少子化や人口減少に対する子ど

も・子育て支援については、平成 27年にスタート

した「子ども・子育て支援新制度」を基本として、

町長の公約である「乳幼児および学校教育環境の

充実」を図るため、町の第６期総合計画に「子育

て支援体制の充実」や第２期まち・ひと・しごと

創生総合戦略には「御船で縁を結び、子育てをし

ていく希望をかなえる」ことを掲げられ、子ども・

子育ての切れ目ない支援が図られている。 

町長は、子ども・子育て支援の更なる充実を図

るため、町の独自支援である子ども医療費助成な

どの拡充や見直しについて、どのように考えてい

るか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

教育長 

 

 

 



３ 増田安至 

 

１ 町の子育

て支援の現況

と取り組みに

ついて 

 

 

 

 

 

２ 町営住宅

等の管理委託

導入について 

 

１ 町の子育て支援の現況と取り組みについて 

①市区町村子ども家庭総合支援拠点とは 

②これから自治体として何をするか 

③支援拠点を整備するメリット 

④要件はあるか 

⑤どの様な業務か 

⑥健康管理システムとの共用は可能か 

 

 

２ 町営住宅等の管理委託導入について 

 ①町営住宅の現状 

②取り組み状況：5年間の推移 

③委託制度の種類と可能性 

④必要な検討事項 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

４ 藤川 博和 

 

１ 土砂災害

警戒地域の安

全管理対策に

ついて 

 

 ７月熱海市に発生した土石流により死者２３

名、行方不明４名、家屋倒壊１３１件の甚大な被

害になりました。 

 新聞などの報道によると土石流の発生原因は森

林開発による盛り土工事の不備が原因ではないか

と報道されています。 

町内のハザードマップで土砂災害地域に指定さ

れている住宅地区の安全管理対策について質問し

ます。 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 福永 啓 

 

１ 芸術・文

化の振興をど

のように考え

るか 

 

 

 

２ 中長期の

財政見通しと

現状の財政状

況について 

 

 

１ 芸術・文化の振興をどのように考えるか 

（1）芸術・文化の役割をどのように考えているの

か。 

（2）芸術・文化について、どのような振興策等が

必要であると考えているのか。 

 

 

２ 中長期の財政見通しと現状の財政状況につい

て 

（1）平成 30年に策定した中期財政見通しに比べ、

現在の財政はどのように推移しているか。 

（2）平成 30年策定時と現状の差はどのようなこ

とから生じたと考えるか。 

（3）今後の財政状況をどのように見通しているか。 

 

 

 

 

町 長 

教育長 

 

 

 

 

 

町 長 



６ 田上 忍 

 

１ 御船町の

農業振興につ

いてどのよう

に考えている

か 

 

（1）熊本地震以降の水稲の作付状況はどのように

推移しているか。また、熊本地震前と比較して

どうのような状況か。 

 

（2）新規就農者の状況と認定農家の状況はどのよ

うになっているか 

 

（3）有害鳥獣対策をどのように考えているか。 

 

（4）平坦地区の農業振興、中山間地の農業振興に

対してどのように考えているか。 

 

 

 

 

 

町 長 

７ 田上英司 

 

１ 自然災害

に対する危機

管理について 

 

 

２ 新型コロ

ナウイルスに

対する危機管

理について 

 

 

３ 児童・生

徒への危機管

理について 

 

 

１ 住民の身体生命財産を自然災害から守るため

の対策は万全か 

 

 

 

２ 新型コロナウイルス予防接種状況と今後の見

通し及び住民の不安・疑問点の解消対策は万全

か 

 

 

 

３ 児童・生徒の通学路の安全確保及び見守り等

は現状対策で万全か 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

町 長 

教育長 

８ 井藤はづき 

 

１ 移住促進

における定住

支援員と町の

役割りについ

て 

 

（1）移住促進における定住支援員の役割は何か 

 

（2）定住支援員はどのような活動をするのか 

 

（3）移住促進における町の役割は何か 

 

（4）町はどのような施策を行うか 

 

（5）移住促進の具体的な目標やビジョンは何か 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 



９ 森田優二 

 

１ 恐竜博物

館について 

 

（1）恐竜博物館の運営体制について 

 

（2）他博物館との協定並びに連携事業について 

 

（3）町内での化石発掘調査について 

 

（4）恐竜博物館の予算・決算について 

 

（5）今後の運営体制について 

 

 

 

 

 

町 長 

教育長 

  


